

XI Conferencia de la Red

La Secretaría Ejecutiva de Riicotec ha convocado la XI Conferencia de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica (Riicotec), a celebrarse a primeros del próximo mes de julio en Montevideo (Uruguay), bajo el lema "La autonomía personal de adultos mayores y personas con discapacidad, un reto del siglo XXI". De nuevo se reunirán representantes de los 21 países que forman parte de la Red con el objetivo de encontrar cauces que permitan avanzar en el reconocimiento y fortalecimiento de los derechos de las personas adultas mayores y personas con discapacidad.

Será, sin duda, una excelente ocasión para planificar programas de colaboración mutua entre los diferentes países y para fortalecer las acciones formativas mediante la convocatoria de los cursos necesarios, así como las asistencias técnicas y proyectos de diversa índole. Todo ello teniendo siempre presente la diversidad de situaciones que conviven en el seno de la Red, de tal manera que permitan establecer los programas de cooperación técnica que en cada caso concreto se consideren oportunos.

Se hace necesario reconocer y agradecer la predisposición del Gobierno de Uruguay para acoger en Montevideo los trabajos de la XI Conferencia de la Red Intergubernamental Iberoamericana de Cooperación Técnica.

Desde sus inicios la Red se ha configurado como una importante herramienta en los trabajos de afianzamiento de los derechos sociales de adultos mayores y personas con discapacidad y muchos son los logros conseguidos, pero no por ello hemos de darnos por satisfechos. Es el momento de que la Conferencia de Riicotec se plantee el reto de encontrar los caminos para

que la autonomía personal de los adultos mayores y de las personas con discapacidad en Iberoamérica sea una realidad.

La Conferencia de Montevideo es una extraordinaria oportunidad para plantear programas que permitan a los países miembros de Riicotec avanzar en políticas públicas cuyo contenido vaya dirigido de forma prioritaria a la promoción de la autonomía efectiva de los adultos mayores y de las personas con discapacidad.

Si muchos son los logros alcanzados, aún es mucho el trabajo por hacer por mejorar las condiciones de vida y el reconocimiento de los derechos de los adultos mayores y personas con discapacidad en Iberoamérica. Por ello, es necesario imprimir un mayor esfuerzo para afianzar la Red como un instrumento necesario en la mejora de la calidad de vida y los derechos sociales de los sectores de la población objeto de los trabajos de la Riicotec, con el objeto de enfocar lo que entendemos es el gran reto del siglo XXI, que no es otro que trabajar por la autonomía personal de adultos mayores y personas con discapacidad.

Para ello la Red ha de ser capaz de diseñar programas de actuación social encaminados a fomentar políticas integrales útiles para la consecución de los objetivos marcados. Esta XI Conferencia de la Red Intergubernamental de Cooperación Técnica es una buena oportunidad para el intercambio de experiencias, el conocimiento de buenas prácticas, así como para realizar un examen en profundidad de la situación y perspectivas de las políticas públicas de atención a los adultos mayores y a las personas con discapacidad en cada uno de los 21 países miembros de la Red.

